



大きくなあれ！美味しくなあれ！

全校で田植えをしました。地域の方も多くサポートに来ていただきました。泥のおいも感触も貴重な体験です。

五月二十八日
田植え



いじめの取組を各学級で話し合い、全校集会で発表しました。

五月二十七日
いきいき八幡っ子



低学年の様子



高学年の様子

警察署や交通安全協会の方から、交通安全の大切さや自転車の点検や乗り方などについて教えていただきました。

六月六日
交通安全教室



梶原教育長



豊國先生



寺子屋の先生方

今年度も、一・二・三年生の基礎学力定着のために算数を教えていただきます。

六月二日
寺子屋「開講式」



今年度も全校でB&Gのプールをお借りして水泳学習をします。

六月八日
プール開き



地震・火災避難訓練



引き渡し訓練

訓練への協力ありがとうございました。ご家庭でも、災害時の避難等についてお話しください。

六月七日
地震避難・引き渡し訓練



梅雨 雨の日は体育館で…



梅雨 雨の日は静かに…



また…虫・生き物採集



登校時、前後に高学年

その他
最近の学校の様子



一斉下校 木霊するあいさつ



体力テスト シャトルラン



トノサマガエル でかっ！



メダカの卵 顕微鏡で